

Ouverture du compteur à podium

Écrit par Laurent C.

{jcomments on}Elle n'aura pas mis longtemps pour mettre le maillot des Jalles Vertes à l'honneur. Elle c'est Mélanie Josso, toute nouvelle au club, qui a déjà 1 victoire et 2 places de seconde sur les dominicales de cyclocross. Aujourd'hui elle s'empare du titre de Championne Départementale de cyclocross. Bravo Mélanie. Vivement le Régional à Bergerac.

Chez les garçons on a fait ce que l'on a pu mais on l'a fait toujours dans la bonne humeur. On a pique-niqué sous le soleil en attendant la suite des événements chez les fusées des 20/29 et 30/39 ans. Petit litige à l'arrivée au sprint et problème pour départager les 2 premiers car au transpondeur c'est Gaby Haumier qui est premier mais, en cyclisme, c'est la roue avant qui fait foi. Pas de ligne d'arrivée tracée et, pour moi qui était en face, c'est Sébastien Junka qui passe en premier. Après délibération, Sébastien est déclaré vainqueur, ce qui à mon avis est justifié. Les transpondeurs sont une belle chose qui aident au classement mais ne peuvent remplacer la ligne d'arrivée. A prendre en compte pour les prochaines organisations